

Antrag Nr. 18-O-07-0058
SPD-Fraktion

Betreff:

City-Bahn und Parkplätze (SPD)

Antragstext:

Der Ortsbeirat bittet den Magistrat um alsbaldige Information, ob in den durch die Trassenführung der projektierten City-Bahn in Biebrich berührten Straßen noch Parkflächen übrig bleiben. Wie gedenkt der Magistrat den erheblichen Verlust an Parkraum zu kompensieren? Ist daran gedacht, den in einem früheren Gutachten geäußerten Vorschlag der Errichtung von Quartiersgaragen aufzugreifen?

Wiesbaden, 16.10.2018

Für die SPD-Fraktion
Helmut Fritz